

Soldados Argentinos Mataron Ayer a Tres Jóvenes

Por Equivocación, un Grupo Entró en una Zona Militar y los Guardianes Hicieron Fuego Contra Ellos

BUENOS AIRES, 7 de septiembre.—Tres personas fueron muertas esta madrugada por efectivos del ejército, cuando accidentalmente ingresaron en una zona militar.

El hecho ocurrió cuando un grupo de cinco jóvenes que viajaban en un automóvil, entró por equivocación en una zona militar. Al parecer, cuando el centinela dio la orden de alto, el conductor no la escuchó y aumentó la velocidad.

El militar ametralló el automóvil y mató instantáneamente a tres, a un cuarto lo dejó gravemente herido y sólo uno escapó ileso, que condujo a sus amigos hasta un hospital, donde sólo pudieron comprobar la muerte de los muchachos y prestaron asistencia médica al herido, el cual se debate entre la vida y la muerte.

En fuentes castrenses se explicó que el centinela confundió al grupo con un comando de terroristas.

Mañana, la Presidente Isabelita se reunirá con los tres comandantes en jefe de las fuerzas armadas, con el ministro del Interior y el de Defensa, para analizar un proyecto destinado a crear una central coordinadora de seguridad, en la que no sólo participen los actuales organismos de seguridad, sino también las organizaciones sindicales y políticas.

Según informaciones proporcionadas por algunos allegados a la Casa Rosada, se desea reimplantar la pena de muerte para los delitos de terrorismo y declarar la ilegalidad de los guerrilleros peronistas Montoneros. Asimismo, existe la intención de que el ejército expanda sus operaciones antiguerrilleras desde la provincia de Tucumán a otras zonas del país.

Pese a la autoclandestinidad de los Montoneros, éstos continúan manteniendo sus contactos con sectores del izquierdismo peronista. El gobierno, al solicitar su ilegalidad, intenta aumentar el aislamiento político de esos guerrilleros.

Pese a la preocupación existente en el gobierno por combatir a las guerrillas izquierdistas, no se han anunciado medidas concretas para combatir al terrorismo derechista, que la semana pasada causó no menos de ocho víctimas.

Esta madrugada, en la ciudad de La Plata, efectivos Montoneros crearon el caos en un amplio sector céntrico al bloquear calles con llantas, las que luego incendiaron. Aprovecharon la confusión y pintaron leyendas alusivas a su organización. Luego, el grupo — estimado en unas 30 personas — escapó sin que fuera posible capturar a ninguno.

(Con informaciones de AFP, AP y Latin)

NOVEDADES

Tres Muertes, por Error, en Argentina

Podría Decretarse el Estado de Sitio Contra la Acción Terrorista

BUENOS AIRES, Sep. 7, AP y AFP.—Tres personas inocentes fueron muertas hoy por error de guardias militares que las confundieron con terroristas, mientras en todo el país persistía el clima de violencia política derivado de la acción de comandos armados de la extrema derecha y la ultrazquierda, y los diarios argentinos anunciaban que es inminente que se decrete el estado de sitio.

La policía informó hoy que cinco jóvenes que salían esta madrugada de una reunión, en el automóvil de uno de ellos, ingresaron en una zona militar adyacente al regimiento 7 de infantería acantonado en la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al sur. Los centinelas les dieron orden de detención, pero el conductor, aparentemente muy nervioso, imprimió marcha atrás al vehículo para alejarse del lugar. Los soldados abrieron fuego, dando muerte a tres y causando graves heridas a un cuarto. El único ileso del grupo condujo entonces el automóvil hasta un hospital vecino. Los muertos fueron identificados como Elías Adam, Carmelo Rastuma y Domingo Oasquil. El herido, Fargo Rastuma, se hallaba en grave estado.

En Tucumán, el ejército dijo haber encontrado ayer los cadáveres de tres presuntos guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), junto a armas y mochilas, en un paraje próximo al lugar donde se produjo el tiroteo que costó la vida al subteniente Rodolfo Berdina y al soldado Ignacio Maldonado. Se presume que fueron alcanzados por el nutrido fuego efectuado por las tropas del ejército contra el espeso bosque en que se ocultan los guerrilleros.

La semana pasada fue una de las más violentas en la Argentina con treinta y un asesinatos políticos y algunos periódicos hablan de la posibilidad de que se implante la ley marcial.